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Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Schreiben wollen wir Sie darüber in Kenntnis setzen, dass wir unseren Firmennamen

von SL Logistics S.à r.l. in INCO Logistics S.à r.l.

im Zuge unserer Neuausrichtung ändern. Die Namensänderung erfolgte zum 16. September 2016. Sämtliche allgemeinen 
Geschäftsbedingungen sowie Verkaufs- und Lieferbedingungen u.s.w. bleiben weiterhin unverändert gültig. Ferner 
bleiben die Ihnen bekannte Anschrift von der Umfirmierung unberührt, lediglich der Firmenname hat sich geändert.

Bitte hinterlegen Sie die Daten entsprechend in Ihren Unterlagen. 

Wir freuen uns auf eine weiterhin gute und erfolgreiche Zusammenarbeit mit Ihrem Hause.

Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. 

INCO Logistics S. à r. l.
7, Am Scheerleck
L-6868 Wecker
Tel.: +352 / 26 72 89 - 1
Fax: +352 / 26 71 00 15
Steuer-Nr.: 2005 2425 116
Ust-Ident-Nr: LU 20 81 11 29

20. September 2016
September, 20th 2016

Ladies and gentlemen, 

with this letter we want to inform you about the fact, that we will change in the wake of our realignment the name 
of our company

from SL Logistics S.à r.l. in INCO Logistics S.à r.l.

The name change occurs to the 16th of September, 2016. All general terms of business as well as sales conditions- 
and terms of delivery remain etc. valid furthermore consistently. Further the address known to you of the change 
remains untouched, merely the company name has changed.

We ask you to put the new name from now on in our commercial correspondence to use.

We are glad about a furthermore good and successful cooperation with your house.

Mit freundlichen Grüßen / kind regards 

Christian Binz 
Managing director

Thorsten Bialas 
Managing director
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